

Getrennt SAMMELN & VERWERTEN von A - Z!

Wir freuen uns, Sie darüber zu informieren, was aktuell rund ums ASZ passiert!

➤ ABFALLINFO - Lithium-Batterien



Lithium-Batterien befinden sich in vielen Elektrogeräten: vom Notebook, über den Stabmixer bis hin zum Akkubohrer und E-Bike. Sie sind leistungsstark, haben eine hohe Speicherkapazität und eine geringe Selbstenladungsrate.



Die Lithium-Batterien erfordern aus Sicherheitsgründen einer besonders sorgfältigen Handhabung. Lithium ist ein äußerst reaktionsfreudiges und leicht brennbares Metall. Ab Oktober 2017 wurde aufgrund gesetzlicher Bestimmungen in den Altstoffsammelzentren die getrennte Sammlung von Lithium-Batterien eingeführt. Diese Regelung gilt für alle „großen“ (> 500 g) und beschädigten Lithium-Batterien, die „kleinen“ (< 500 g), nicht beschädigten Lithium-Batterien werden weiterhin mit den Gerätebatterien mitgesammelt. Die Altstoffsammelzentren wurden mit speziellen Gebinden ausgestattet, um eine sichere Sammlung zu gewährleisten.

Lithium-Batterien werden kostenlos im ASZ übernommen. Sie enthalten neben Lithium weitere wertvolle Rohstoffe wie z.B. Kobalt und Nickel, die wieder in den Recyclingkreislauf eingebracht werden.



➤ UMWELTPROFI-TIPP

Richtiger Umgang mit Lithium-Batterien:

- Batterien aus den Geräten entnehmen
- Beim Lagern und vor dem Entsorgen Batteripole abkleben
- Batterien keinesfalls in den Restmüll werfen
- Batterien zum Recyceln ins ASZ bringen



ALTSTOFF
SAMMELZENTRUM

ASZ-NEWSLETTER November 2017

Seite 2

„Es ist von grundlegender Bedeutung, jedes Jahr mehr zu lernen als im Jahr davor.“ Peter Ustinov

➤ 30 Jahre O.Ö. LAVU AG - 30 Jahre Nachhaltigkeit



Die O.Ö. Landes-Abfallverwertungsunternehmen AG (LAVU) organisiert im Auftrag der oberösterreichischen Bezirksabfallverbände und Statutarstädte die Planung, Betriebsführung und das Personal der Altstoffsammelzentren in ganz Oberösterreich sowie die Logistik und Verwertung der getrennt gesammelten Altstoffe, die wertvolle Rohstoffe für die Zukunft darstellen.



nachhaltig

Seit nunmehr 30 Jahren gilt die Nachhaltigkeit als unternehmerisches Leitprinzip der LAVU. 1988 wurde das erste ASZ in Weibern (GR) eröffnet. Seitdem wurde das ASZ-Netz jedes Jahr weiter ausgebaut. Heute stehen mehr als 180 ASZ in Oberösterreich für unsere sammelfreudigen KundInnen zur Verfügung. Insgesamt wurden in den ASZ rund 3,9 Milliarden kg Abfälle getrennt übernommen. Die in den 30 Jahren erzielte Energieeinsparung von rd. 21 Mio. kWh durch das Recycling entspricht einem Jahresstromverbrauch von über 4 Mio. Haushalten bzw. die CO₂-Einsparung von rd. 3 Mio. entspricht dem jährlichen CO₂-Ausstoss von 1.180.000 PKW.



innovativ



kommunal

